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      Annotation

    
        
          Объект исследования – улучшение экономической эффективности существующего маршрута для ООО «Контейнерный транзит».
Целью выпускной квалификационной работы является формирование рекомендаций предприятию по улучшению существующего маршрута перевозки.
На основе существующих финансовых показателей ООО «Контейнерный транзит» были выявлены проблемы и разработано предложение для улучшения экономической эффективности пред-приятия.
Разработан улучшенный маршрут. Произведены расчеты за-трат на перевозку, расчеты заработной платы водителей, топлива, эксплуатационных материалов, технического обслуживания, амортизационных отчислений, обще годовых затрат. Разработанное предложение для ООО «Контейнерный транзит» приведет к повышению чистой прибыли предприятия.
        

        
          The object of the research is the improvement of the economic efficiency of the existing route for Container Transit LLC.
The purpose of the final qualifying work is the formation of recommendations to the company to improve the existing route of transportation.
Based on the existing financial indicators of Container Transit LLC, problems were identified and a proposal was developed to im-prove the economic efficiency of the enterprise.
Developed an improved route. Calculations of transportation costs, salary calculations for drivers, fuel, maintenance materials, maintenance, depreciation deductions, total annual costs. The devel-oped proposal for Container Transit LLC will lead to an increase in the company's net profit.
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